

Leitbild der städtischen Kindertagesstätten in Erkrath

Die Stadtverwaltung Erkrath hat als Träger in Zusammenarbeit mit ihren neun Kindertageseinrichtungen folgendes Leitbild entwickelt:

Auf der Grundlage des Kinderbildungsgesetzes (KiBiz), bilden, fördern, begleiten und betreuen wir die Erkrather Kinder in unseren städtischen Einrichtungen.

In jedem Kind findet sich die natürliche Neugier, die Welt zu erkunden, zu erforschen und zu entdecken. Es verfügt über eine individuelle Persönlichkeit mit einer Vielfalt an Kompetenzen und Selbstbildungspotentialen. Wir nehmen Ihr Kind in seiner individuellen Persönlichkeit an. Das bedeutet, dass wir seine persönliche und familiäre Lebenswelt sehen und aufmerksam in unserem pädagogischen Handeln berücksichtigen.

Wir begegnen Ihrem Kind mit Interesse und Freude. Durch eine wertschätzende und wohlwollende Haltung sorgen wir dafür, dass sich Ihr Kind sicher und geborgen fühlt. Wir stellen Raum und Zeit für Selbstbildung und Gemeinschaftserleben zur Verfügung. Wir fördern die individuellen Kompetenzen Ihres Kindes und begleiten seine persönliche Entwicklung.

Eine vertrauensvolle, transparente und partnerschaftliche Zusammenarbeit mit Ihnen als Eltern ist uns sehr wichtig.

Jede unserer städtischen Einrichtungen arbeitet auf der Grundlage einer individuellen, auf ihren Sozialraum bezogenen pädagogischen Konzeption, die regelmäßig durch die einzelnen Teams aktualisiert und verschriftlicht wird. Unser Anliegen ist es, die Qualität unserer Arbeit durch unser pädagogisch qualifiziertes Personal und die Unterstützung des Trägers zu wahren und stetig weiterzuentwickeln.

Wir sehen es als unsere Aufgabe, die gesellschaftlichen Bedarfe wahrzunehmen und unsere Arbeit daran auszurichten. Unsere demokratische Haltung ist für uns dabei die Grundvoraussetzung, um Ihrem Kind eigenverantwortliches Handeln zu ermöglichen und zu Chancengerechtigkeit beizutragen.